





Bonjour, je m'appelle Enora, j'ai 15 ans, je suis en 3ème au collège publique à Montauban de Bretagne. Je vous écrit cette lettre pour vous dire que la situation est dur pour tout le monde, pour vous qui ne recevoir aucune visite, pour nous qui devons faire l'école à la maison qui n'est pas forcément facile, surtout quand il y a ta mamie qui est à l'hôpital et que tu ne peux pas la voir. Mais ce n'est pas à cause de ce Covid-19 que nous allons baisser les bras, il faut rester fort malgré cela. On pense fort a vous. J'espère qu'il n'y a aucun cas dans votre maison de retraite. Je vous fait plein de gros bisous. Enora



On pense à vous ♥
le petit
livre
Ena





Bonjour, je me présente je suis Zoë, j'ai 9 ans et demie, je suis en CM1. Je voulais vous dire que je ne vous oublie pas, et que je pense fort à vous. Gros bisous Zoë. 🍷



Bonjour, je m'appelle Maëlys, j'ai 12 ans, je suis en 6^{ème}. Je vous écrit pour vous souhaiter une bonne retraite se n'ai pas facile pour tout le monde. Gros bisous Maëlys







